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★事務所：神奈川県平塚市豊原町22-13 TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№３５第２４１２回 例会 平成２９年６月２２日

■司会:守屋 紀忠 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：それでこそロータリー

・６月２９日：休会 ・７月６日：通常例会、クラブ協議会、理事会 ・７月１３日：休会◇プログラム

)◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(６名

14(13) ７ 53.85％ － － 宮澤、原、太田、田中、大藤、野田さん２４１２回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名)２４１０回 14(12) ５ 50.00％ － －

◇おめでとうございます

誕生日祝：

井上浩吉さん

（6/21）

24才になりま

した･･？？？=84

才おめでとうご

ざいます!!=

◇会長報告 百瀬恵美子会長

1年間有り難

うございまし

た。今年は50

周年記念が有

り大変でした

が皆さんのお

陰で無事つと

めることが出

来ました。有り難うございました。

6月20日(火)最後の会長･幹事会がありました。無

事引き継ぎを終えました。会の後席を変えて事務局

さんも含めて美味しい物を頂き締めくくって参りま

した。

8月19日に青少年交換学生のTitus君がルフトハン

ザで羽田空港に12:15着で来ます。私も羽田空港に

迎えに参りますがどなたか男性おねがいします。=

新宅さん同行=

井上幹事お誕生日おめでとうございます。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

1．中崎町長より美化キャ

ンペーンに礼状が来ていま

す。

2．第27回なぎさの祭典開

催における協賛寄付のお願

い。

3．教育委員会生涯学習課

より「大磯広報」8月号原

稿(青少年交換ホストファミリー募集)について確認

のお願い

4．米山奨学生カウンセラーアンケートご協力のお

願い

5．2017-18年度地区ロータリー財団セミナー及び第
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2回補助金管理セミナーの案内。

6．青少年交換Titus君フライト案内

7．ザ･ロータリアン誌

1年間有り難うございました。

：◇委員会報告

スマイルボックス 守屋紀忠さん☆

井上さんお誕生日おめでとう・百瀬恵美子さん：

ございます。

一年間何とか無事に終わること・井上浩吉さん：

が出来ました。ありがとうございました。

井上さんお誕生日おめでとうご・河本親秀さん：

ざいます。１年間無事で納会を迎え、おめでとうご

ざいます。

新宅会長エレクト：次年度会長幹事会報告☆

1．次年度、常磐ガバナー補佐:会員増強は各クラブ

の自主性にお任せするので、一番やりやすい方法で

やって下さい。地区から言われたとか義務だからで

はなくやって欲しい。

2．公式訪問のガバナー紹介はDVDを持ってくるので

準備して欲しい。

3．2月17日のIMにはがバナーは出席しません。ガバ

ナー補佐の責任に於いてキシッとやって下さいとの

事。時間を短くします。

4．会長幹事会は毎月第3木曜日18:30から平塚商工

会議所で行います。(7月20日は大磯は直前会長･幹

事慰労会と重なるので欠席）

5．ガバナー公式訪問時、貴方のクラブの10年後の

姿を想像してみて下さい。どういう未来を描いてい

ますか?と言う話題になるそうです。ガバナー公式

訪問時のスマイルは2,000円です。ガバナー、ガバ

ナー補佐、補佐幹事の3名出席します。

6．米山奨学生、青少年交換学生、発展途上国から

来た学生が一番感謝するのは税金等から出た公的な

お金よりも個人のポケットマネーから出たお金でサ

ポートされている事だそうです。（AMDA）

クラブ協議会･総会

クラブ細則の改定案審議：

提案河本親秀さん

前例会で話し合った下記3項目について細則改定

大磯ロー案の提出原案を審議し、成案を得たので、

を書きかえます。次年度早急に会タリークラブ細則

員に配布します。

1．次年度からの例会開催を月2回＋特別例会＝地区

大会、IM、ガバナー公式訪問、地区研修協議会＝と

する件。

2．会費の改定：新会員の入会日以後2年間の年会費

を22万5千円とする件。

3．会員身分の正会員の中に法人会員=代表者の他に

代理者1名を申告できる=を含める件。

4．長期計画委員会を消去。

東日本大震災復興支援基金振替：

井上浩吉幹事提案

満5年を経過しているので、この残高を一般会計に

振り替える事が提案され、承認されました。

(金額161,761円）

期 末 懇 親 会

乾杯：齋藤好正さん

会員数が14名と言う事を実感

しています。今まで他のクラブ

の事でしたが････。これから会

員が増えてなるべく華やかに楽

しく出来る会になれば良いなと

思います。大磯クラブの発展と

皆様の健勝を記念して

･乾杯!!!･･

歓 談

〆の言葉：井上浩吉幹事

次年度新宅会長の下で、課題は会員増強でござい

ますので、1人でも会員を増やすように努力をして

頂きたい。1人1名の推薦を起こして頂くと非常に活

気がつくと思います。 1年間百瀬会長の下に何と

か務めさせて貰いました。皆さんのお力添え有り難

うございました。これをもちまして最後のクラブ総

会を終わり終了したいと思います。

有り難うございました。

以 上


